

ESCOGE:

AVENTURAS AL FIN DEL MUNDO

Desde temprana edad Cristóbal _____ le encataba el _____. Para Colón la Tierra era _____. Por tal razón, quería encontrar una _____ más corta para llegar a la _____. A los 25 años era el mejor _____ y cartógrafo. En el 1476 se salvó de un ataque a su barco por _____. Con su esposa, Felipa, tuvo a _____. Los reyes le dijeron varias veces a Colón que _____ y por eso tuvo que esperar _____ años. Cuando por fin le dijeron que sí, salió con _____ barcos: La Pinta, La _____ y La Santa María. Los marineros eran muy supersticiosos, creían en _____ marinos y enfrentaban tormentas y escasez. Por tal razón, los marineros querían _____ a Colón porque pensaban que llegarían al _____ del Mundo. Colón hizo un trato de navegar por _____ días más. Al tercer día, encontraron tierra y la llamó San _____.